



Incinerados restos de Benjamín Subercaseaux

SANTIAGO.— Sin ceremonial de ninguna especie —como fueron sus expresos deseos manifestados en dos cartas que dejó al morir, fueron cremados en el Cementerio General de Santiago los restos del escritor chileno y Premio Nacional de Literatura Benjamín Subercaseaux, fallecido al mediodía del domingo recién pasado en la ciudad de Tarma, Perú.

Los restos de Subercaseaux llegaron a las 15.30 horas de hoy

al aeropuerto de Los Cerrillos, en un avión de la Fuerza Aérea de Chile que viajó a la vecina ciudad peruana ayer. En dicho aeropuerto los restos eran acompañados por el hijo adoptivo del escritor, Benjamín Carlos Subercaseaux.

Fueron recibidos por el director del Departamento Consular del Ministerio de Relaciones Exteriores, Tomás Amenabar, y por José María Gallardo, en representación de la Dirección del

Protocolo. También estuvieron presentes personeros de la Sociedad de Escritores de Chile: Patricia Morgan y Matilde Ladurn de Guevara.

De inmediato los restos del malogrado escritor se trasladaron al crematorio del Cementerio General cumpliendo de esta forma las disposiciones contenidas en dos cartas que dejó escritas para su hijo adoptivo y para el Cónsul General de Chile en Tacna, Humberto Alvarez.

Las cenizas de Benjamín Subercaseaux, cumpliendo su expresa voluntad, fueron depositadas en una pequeña caja que había escogido ex profeso y dicha caja quedará instalada en el interior de una cabeza de bronce que le esculpió la escultora Marta Colvin.

Incinerados restos de Benjamín Subercaseaux. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Incinerados restos de Benjamín Subercaseaux. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)